

Entrevista / Cecilia Márquez Alkadef Cortes (Diputada – Morena)

"No estamos satisfechos en el grupo parlamentario de Morena con las declaraciones que hizo Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco. Hay que recordar que, desde que llegó MC a la entidad, se ha normalizado la violencia en contra de las mujeres. No podemos permitir que el mandatario estatal revictimice y garantice la impunidad; defiende a los agresores; esto no se debe de permitir en ningún estado, en ningún momento de la vida de ninguna mujer, niña o niño. La violencia no debe normalizarse".

https://drive.google.com/file/d/1t1tW5pA4iDPrUh-mklz2KHpggyQwAJLB/view